

# 教団新報

定価 1部140円(本体133円+共200円)  
 予約購読料 1年分 5,000円  
 紙代のみ 3,500円  
 振替 00140 9 145275

本紙を購読ご希望の方は、前金を  
 そえて、お近くのキリスト教書店  
 へお申し込み下さい。  
 教会の購読料は負担金に含みます。

発行所 日本基督教団  
 169-0051 東京都新宿区西早稲田 2-3-18  
 日本キリスト教会館内 電話 03(3202)0546  
 FAX 03(3207)3918

発行人 内藤 留 幸  
 編集主筆 竹澤 知代志  
 印刷所 株式会社きかんし



受験者 68 名、それぞれに準備をもって

## 2010年 春季教師検定試験

### 補教師試験不合格判定なし

2010年春季教師検定試験は、3月2日(火)〜4日(木)、東京会場(早稲田の日本キリスト教会館)において、4階の教団会議室と6階の会議室(貸室)で行われた。

1日目は開会礼拝の後に学科試験、2日目と3日目に個人面接を行った。原則として2日目の個人面接は遠方からの受験者、3日目の個人面接は東京近郊の受験者とし、受験者の負担軽減を図った。

2日目・3日目それぞれ個人面接に先立ち、全体会を行った。開会祈禱後、検定委員の自己紹介があり、続いて倉橋康夫委員長から、学科試験の結果を受けての講評が述べられた。

## 教師を立て、送り出していくために

倉橋委員長は、まず、「第36総会期教師検定委員会方針」に沿って、「主の召命にこたえて日本基督教団の宣教を担い、主の教会に仕える教師を送り出すために、教団規程に基づき、教師検定規則に則って、行う試験であることを、確認の意味で述べた。その上で、このたび新しい新法に発行された「教師検定試験受験の手引き」に触れつつ、教団第9条に「本教団の教師は、神に召され正規の手続きを経て献身した者とする」とあることを指摘し、その意味について説明した。何よりも、神の召命が問われる試験であることを謙遜に受けとめた上で、求められた手続きについても誠実に応えていくことの大切さを説き、キリストと教会に仕える伝道献身者としての心構えを示しつつ、励ましを述べた。

今回の受験者総数は68名で、内訳は補教師58名(Aコース26名、Bコース17名、Cコース15名)、正教師の再受験8名、教師転入2名であった。昨年の春季の試験に比べて、受験者総数が23名減、特に、関係神学校の大学院修士課程修了のAコース受験者の減少が目立った。

試験直後の5日(金)に行われた第36総会期第6回教師検定委員会での学科試験の判定によると、補教師試験受験者58名の内、合格者36名、保留者8名、継続者(主にCコース)14名で、不合格者はなかった。正教師試験では、再受験者8名の内、合格者5名、保留者1名で、不合格者2名であった。また教師転入試験は合格者1名、保留者1名となった。保留者というのは、学科試験の得点が合格点に少し足りなかった受験者で、改めてレポートが課せられ、後日提出されたレポートによって再判定を受ける者のことである。

今回、補教師試験の受験者で不合格判定を受けた者はおらず、受験者総数は少なかつたが、それぞれにいい準備をもって試験に臨んでいることがうかがわれた。例年、準備不足が目立つ教団規程、宗教法人法の試験も要点を押さえた解答が多かつたが、なお論述の力に弱さが見られる。特にB、Cコース受験者は過去の問題にも丁寧に当たらない。試験直後の委員会では、いくつかの課題が指摘され、話し合われた。その一つは

### 2010年 春季・補教師検定試験問題

教団規程および諸規則・宗教法人法 (60分)  
(A, B, C III)

次の2題に答えてください。

1. 宗教法人法の目的を条項をあげて述べてください。また、この法人法の制定意義を歴史をふまえて論じてください。
2. 教会担任教師の招聘、就任、辞任、解任の手続きを教団規程に基づいて述べてください。

旧約聖書神学 (60分) (B, C III)

次の2題に答えてください。

1. 旧約聖書における罪の問題について述べてください。
2. 旧約聖書の黙示思想について述べてください。

新約聖書神学 (60分) (B, C III)

次の問題に答えてください。

1. 次の問題に答えてください。
  - ・ 共観福音書各々の共通点と独自性について述べてください。
2. 次の3題のうちから、2題を選んで答えてください。
  - ヨハネによる福音書の終末論について述べてください。
  - パウロにおける「教会」の理解について述べてください。
  - 公同書簡について述べてください。

### 講評

神学校で教える内容が教師検定試験において求められている課題とずれてきているのではないかと懸念されている。検定規則第4条の変更を機に、神学校との懇談も行われるようになった。主の召しを受け、志を与えられた多くの献身者が起こされることを願います。(東野尚志報)

減少したとはいえ、68名の受験者が与えられたことを主に感謝します。今後も主の召しを受け、志を与えられた多くの献身者が起こされることを願います。(東野尚志報)

教団の教師は、神に召され正規の手続きを経て献身した者とする。とあります。神からの召命が出发点であり、基礎となります。教師検定試験受験者には、常に召命の確認が求められています。教師検定試験の受験準備に取組む中で、その召命が明確にされ、堅くされるように、と願われます。

今回は春季試験でしたので、補教師受験者が大多数でした。今回の試験結果は、補教師受験者に不合格者はいませんでした。教団の教師は、神に召され正規の手続きを経て献身した者とする。とあります。神からの召命が出发点であり、基礎となります。教師検定試験受験者には、常に召命の確認が求められています。教師検定試験の受験準備に取組む中で、その召命が明確にされ、堅くされるように、と願われます。



「何より召命が問われる試験である」と倉橋委員長

腸から出血し、何とも皮肉なことに、肉なことに、イースターの翌日から3日間の断食を強いられた。レントンの間の暴飲暴食が祟ったのかも知れない。悔い、恥じるのみ。災害や貧困で何日も食べ物の見放された人があるのに、初日の夕方には、もう辛い。2日目には、常に食べ物のことばかり考えて、仕事の手につかない。3日目、ご主人の苦悩などお構いなしにパクパク食べる飼いのドッグフードに、ふと目が行った。「ちよつだい」と流石に冗談で言ったのに、犬は本気で、一声唸った。食い恥をさらす。3日目、今日で終わり、明日からは、と思つと、何を食べようかと常に食べ物のことばかり考えて、仕事の手につかない。ふと、瘦せたような気がして体重測定したら、4キロも減っている。何事にも喜びは発見できると、にやつとする。

4日目、お医者さんのお許しがした。しかし、3日後には、また同じことを繰り返さなくてはならないそうだった。食べるのは2日間だけ。食べてはみたものの嬉しくはない。むしろ悲しい。正にこのタイミングで、予て申し込んでいた生命保険会社から電話があり、既往症の故に、加入を断られた。ここに至り初めて、ゲツセマネのペトロを想う。思い出して泣くしかない。御言葉にこそ飢え渴くべきなのに、何とも情けない。

# 「神道とは何か」を学び考える

## 第3回靖国・天皇制問題小委員会

第36回総会期第3回靖国・天皇制問題小委員会が、2010年3月8日(月)9日(火)、日本キリスト教会館4階会議室および靖国神社で開催された。釜土達雄委員長による開会礼拝の後、報告・協議が行われた。



靖国・天皇制の根底にあるものを問い直す

七條真明委員による発題「神道とは何か」がなされ、委員による質疑応答がなされた。

井上順孝の著書『神道入門―日本人にとって神とは何か―』等を手がかりとして、神道が宗教というよりはむしろ宗教的態度であること、神道は仏教や道教と著しい混濁をなしており、したがって神道の明確な教義を定義することは不可能に近いこと、祭りや合格祈願や初詣において、人々は神道を信仰として意識することは少なく、神道と一般的慣習との境界線は曖昧であることなどが確認された。

また質疑応答において、出の予定であると報告された。また計良祐時財務幹事より第一次補正予算案の説明を受ける。これは当初、補正は不要であると思われたが、大阪教区より入金があったためである。

休憩を挟み、2009年度決算案及び三局事務局出版局(年金局)合算表の詳細について寺門文男委員より説明を受け、質疑応答協議を行なった後、18時20分に閉会した。

( 沼田和也報 )

# 負担金算定方式について議論

## 第4回予算決算委員会

第36回総会期第4回予算決算委員会が、2月1日(月)13時30分(18時20分)及び2日(火)9時30分(12時)の両日にわたって、教団会議室で開催された。

伊藤瑞男委員長による開会祈禱に続き、議事日程を事務局の提案通り決定し、直ちに議題に移った。

まず、第3回予算決算委員会記録(案)を異議なく承認した後、内藤留幸幹事より報告を受ける。特に予算決算委員会に直接関わることとして、第4回常議員会に、常議員会議員3名、教区長1名に予算決算委員長を加えた教区活動連帯金検討委員会設置の議案を提出した。

休憩を挟み、2009年度決算案及び三局事務局出版局(年金局)合算表の詳細について寺門文男委員より説明を受け、質疑応答協議を行なった後、18時20分に閉会した。

2日目は9時30分より委員会を再開。まず、前日の審議に基づいて第一次補正予算案の審議を行い、説明文の一部修正などの上、承認した。

続いて教職者家族奨学金について計良幹事より、奨学金貸し出し簿と財務の帳簿を照合して資料を作成し、請求書を送送する段階にまで至ったとの報告があった。請求権が消滅していることがあらためて確認された。

2日目はNCC靖国問題委員会の須賀誠二牧師の現地案内によって、靖国神社においてフィールドワークが持たれた。

拝殿の奥にある霊寶簿奉安殿に戦没者の名簿が安置され、信仰の対象すなわち神とされている現実を改めて確認した。

また資料館「遊就館」において、天皇の「人間宣言」は人間宣言ではなく五箇条の御誓文への回帰であると解説するなど、靖国神社が現在も変わらず天皇を現人神として認識していることも確認できた。

次回以降、第4回委員会では「天皇制とは何か」、第5回委員会で「靖国とは何か」の順序で学びを重ねる予定である。

( 外崎孝報 )

# 二重の差別に苦しむ女性たちと

日本盲人キリスト教伝道協議会 バングラデシュ・スタディーツアー……



バプテスト連盟女子盲学校の授業風景

2010年1月23日(土)・1月30日(土)、日本盲人キリスト教伝道協議会(以下盲伝)の主催により、バングラデシュ・スタディーツアーが行われた。

参加者は盲伝の会員男性2名、女性6名の計8名。23日に成田を立ち、24日の聖日礼拝をバンコク日本語教会で守った後、バングラデシュに出発。25日からバングラデシュの様々な施設を見学した。

盲伝とバングラデシュの関係は長い。その関係は、1989年、NCCの招きでダッカ市内にあるバプテスト連盟女子盲学校の校長である、サマダール氏が来日したことにより始まった。バングラデシュの視覚障がい者を支えよう、という声がかつてから、当時の会員から起り、当時の財務員であった二神三男牧師がバングラデシュに足を運んだ。以来、生徒や卒業生に対する支援や、盲伝の会員がバングラデシュについて理解を深めるためのスタディーツアーを通して、相互理解を深めて来た。

また、卒業しても行き先のない視覚障がい者女性や、自分自身の存在意義を感じながら生きていくことができるように、マイメイシン県バキチャラ村にリハビリテーションセンターを設立。これは、盲伝が資金を援助して土地を購入して設立されたものである。設立に際してはJOCsのワーカーが協力してくれたという。団体、という枠組みを超えてキリスト教者が力を合わせて奉仕していく姿がそこにはある。設立当時から運営資金は盲伝からの献金によって賄われている。

イスラム国であるバングラデシュでは障がい者を教育することについて、また女子に対する教育について意識が低い。二重の差別に苦しむことになる。宣教師がそれらの女性に対して職業訓練を始めたことが盲学校の前身となっている。現在では、視覚障がい女性に教育の機会が与えられていることが広く知られ、遠隔地からも生徒が集まっている。

今回の旅行では、以上の2施設に加え、NGOが運営している2箇所の工芸品センターと、修道院が主催しているクラブ・センターやバプテスト連盟の本部などを見学した。

工芸品センターではバングラデシュの代表的な工芸品であるノクシカタ(バングラ刺繍)や素焼きの壺などを見ることができた。これらの工芸品をNGOや修道院が関わって海外への販売を促進することで、それらの作製に関わる人たちに収入を保証し、生活を向上させる目的で行われている。背景には、ダッカ・マイメイシンという2大都市を結ぶ交通の中間地点として、エイズなどの問題が起きているということがあるという。それらの問題と真摯に関わるキリスト教に対して、信頼が寄せられている場所でもある。



バプテスト連盟の本部ビル前で

( 辻順子報 )

# 日本基督教会伝道局の働きに学ぶ

## 第4回伝道委員会

第36総会期の第4回伝道委員会が2月23日(火)〜24日(水)、西那須野教会において開催された。

前日よりアジア学院において開催された第7回「農」に関する協議会を祝福の内

に終えての委員会であった。小林克哉委員の説教による開会礼拝に続き、中島英行氏(元日本基督教会大会伝道局理事)を迎えての講演を持った。今後の教団の

伝道体制を模索するために日本基督教会の伝道局の働きに関する学びは有益であった。

今回の委員会で扱われた内容は以下のものである。2010年度開拓伝道援助申請に関する件(7件)では、栗山教会(北海道)、大船渡教会(奥羽教区)、陸前古川教会(東北教区)、土気あすみが丘教会(東京教区)、長野本郷教会(東海教区)に各165万円、岡山信愛教会(東中国教区)に55万円、大島教会(西中国教区)に110万円の援助を決定した。

2009年度後期分貸出金申請に関する件(2件)では、新松戸伝道所(東京教区)と東京復活教会(西東京教区)からの申請を受理したが、2件ともに書類の不備を教区に通知し、書類が整い次第、各1千万円の貸出を執行することを承認した。なお、2010年度エクソフ基金融資申請に関する件でも、同様の扱いとした。

6月28日(月)〜29日(火)



中島英行氏による講演

## 「アジア学院」を会場に

### 第7回「農」に関する協議会

2月22日(月)〜23日(火)、栃木県那須塩原市にあるアジア学院で、第7回「農」に関する協議会が開催された。参加者は40名ほどであった。

以前からアジア学院での開催を望む声があった。アジア学院は、農村伝道神学校(東南アジア科を前身と

して、1973年に創立されたキリスト教信仰に基づき国際人材養成機関である。

協議会は米倉美佐男伝道委員長による開会礼拝に始まり、続いて、職員である中村満氏の案内でアジア学院を見学した。

その後、西那須野教会の歴史とアジア学院の創立と題して菊地創氏による講演。菊地氏は西那須野教会員であるとともにアジア学院の創立発起人であり、校長も務めた。創立以来のアジア学院と西那須野教会の関わりを語りながら、命とそれを支える食物を大切に

仙台にて開催予定の教区伝道委員長会議の準備を進めた。新しい伝道協力の可能性の主題のもと山口陽一氏(東京基督神学校校長)に講演を依頼する。

プロテスタント日本伝道150年記念小冊子に関する件では、教団伝道委員会においてなされた諸講演をブックレットなどで出版する可能性を教団出版局に提案することとした。

伝道アイデア・アンケートの実施について、その内容とスケジュールが確認された。集計・分析後、伝道アイデア集を作成し、8月頃に全国諸教会に頒布できるように作業を開始することを確認した。

最後に、竹内款一委員の奨励により西那須野教会員と祈禱会を持つことがゆるされ、感謝であった。

(岩田昌路報)



菊地創氏の講演「アジア学院の創立」

## 消息



松井敏郎氏(隠退教師)

09年10月28日、逝去。80歳。愛媛県に生まれる。'56年東京神学大学大学院を卒業。同年都城城南教会に赴任、長崎教会を経て、70年より福岡渡辺通教会を牧会し、'98年隠退した。遺族は、妻・容子さん(隠退教師)。

## 教区総会を前にして

四国教区 議長 黒田道郎

(主題) 四国教区は教区総会で主題を掲げることにはませんが、教区内諸教会および伝道所が、それぞれ神に委託された使命を自覚しつつ、協力し合って歩むことを目指しています。(最重要議案)すべてが最重要議案ですが、中でも教団総会議員選挙が大事だと考えています。

(祈りに覚えてほしいこと) 無牧だった三つの教会に教師が赴任されましたが、新たに無牧になる教会が六つ増えました。専任者なき教会数が16と全体のほぼ2割になりました。個々の教会の教勢や財力など体力の低下も顕著になりました。四国教区として互助制度を軸に協力関係の中で、一杯の杯を考へ、試みていることを祈りに覚えていただきたい。

新報4697号2面に、教区総会を迎える各教区についての特集記事を予定しています。総会日程の関係上、四国教区のみ先に掲載させていただきます。

## 宣教委員会

### 立ち返るしかない

「委員長コラム」の依頼を頂いた。何を言いたらいかが分からないので思いの俣を書くことにする。

宣教委員会は、伝道、教育、社会、の常設専門委員会が置かれ、全国教会婦人会連合、教会幼稚園連絡会、日本キリスト教保育所同盟の自主活動団体を組織し、「障がいを考える」小委員会があり、「宣教の総合活動」を担っている。

「委員長コラム」の依頼を頂いた。何を言いたらいかが分からないので思いの俣を書くことにする。

宣教委員会は、伝道、教育、社会、の常設専門委員会が置かれ、全国教会婦人会連合、教会幼稚園連絡会、日本キリスト教保育所同盟の自主活動団体を組織し、「障がいを考える」小委員会があり、「宣教の総合活動」を担っている。

「委員長コラム」の依頼を頂いた。何を言いたらいかが分からないので思いの俣を書くことにする。

宣教委員会は、伝道、教育、社会、の常設専門委員会が置かれ、全国教会婦人会連合、教会幼稚園連絡会、日本キリスト教保育所同盟の自主活動団体を組織し、「障がいを考える」小委員会があり、「宣教の総合活動」を担っている。

## 委員会コラム

宣教委員会は、伝道、教育、社会、の常設専門委員会が置かれ、全国教会婦人会連合、教会幼稚園連絡会、日本キリスト教保育所同盟の自主活動団体を組織し、「障がいを考える」小委員会があり、「宣教の総合活動」を担っている。

「委員長コラム」の依頼を頂いた。何を言いたらいかが分からないので思いの俣を書くことにする。

宣教委員会は、伝道、教育、社会、の常設専門委員会が置かれ、全国教会婦人会連合、教会幼稚園連絡会、日本キリスト教保育所同盟の自主活動団体を組織し、「障がいを考える」小委員会があり、「宣教の総合活動」を担っている。

「委員長コラム」の依頼を頂いた。何を言いたらいかが分からないので思いの俣を書くことにする。

宣教委員会は、伝道、教育、社会、の常設専門委員会が置かれ、全国教会婦人会連合、教会幼稚園連絡会、日本キリスト教保育所同盟の自主活動団体を組織し、「障がいを考える」小委員会があり、「宣教の総合活動」を担っている。

## 再建は、あと二教会に募金の目標、達成を

### 第4回「能登半島地震」再建支援委員会

第36総会期第4回「能登半島地震」被災教会会堂等再建支援委員会以下、委員会として、2月16日に、教団会議室で開催された。

前回は、教団会議室で承認された。2010年2月12日現在の募金状況は1億3千6百万円強であり、その内7千万円強が再建された会堂等に送金されていることが説明、報告された。

また、能登半島地震支援

合わせて、地震被災献金のお願いの広告を掲載したとの報告があった。

次に事務局より、献金及び支出状況の報告があった。2010年2月12日現在の募金状況は1億3千6百万円強であり、その内7千万円強が再建された会堂等に送金されていることが説明、報告された。

また、能登半島地震支援

(津村正敏報)

NOOKSHIN  
KENSHTOKI

# 献身のとき

No.15



## 神のみ業が現れるために

田中 文宏(真駒内教会牧師)

明るい希望や生きがいを見出せず、焦燥感と疲労感に悩むようになりまし。

私が教会の門をくぐったのは、このような時でした。当時、下宿をしていた笹塚の近くにある日本キリスト教団永福町教会に出席するようになり、1976年10月31日の宗教改革記念日に三永恭平牧師より洗礼を受けました。

私が信仰へ導かれ、献身の志を与えられるようになった理由として二つのことが挙げられます。第一は、重いハンディのある兄弟と共に育ったことです。戦後の混乱の時代、農村社会には様々な偏見や差別が根強く、私の家庭には明るい希望がありませんでした。

第二に、私自身も中学1年生の時からの病気に悩むようになりまし。

私は、兵庫県の北部の湯村温泉という山間の町に、農家の5人兄弟の末っ子として生まれました。中学生の時に読んだ下村湖人の「論語物語」に感動し、キリスト教に出会うまでは孔子の教えを人生の指針として歩きました。私の家の近くには教会はなく、隣町に小さな教会がありまし。

高校卒業後、盲学校の教師になることを志して東京教育大学に入りました。受験勉強からの解放感や下宿住まいの寂しさもあり、私は統一協会、アマチュア合唱団、障がい児のサークルなどで熱心に活動しました。しかし、大学の学びやサークル活動の中に将来への



夫人(田中真希子牧師)と

### お知らせ

◇参加者募集◇

台湾基督長老教会と日本基督教団との青年交流会 (Youth Mission)

◎期間 2010年8月10日(火)〜23日(月)

◎募集人数 6名

◎応募資格 日本基督教団の教会および関係学校・団体の牧師・教務教師の推薦を受けた青年

◎交通費 半額負担(帰りのFが半額を負担)帰りの交通費とお小遣い等(約4万円)は自己負担

◎滞在費 無料(台湾基督長老教会が負担)

◎締め切り 7月9日(金)

◎申込先 日本基督教団教育委員会(東京都新宿区西早稲田2-1-31)

電話(03)3202-0544

◎担当職員 草深茂雄

◎メール (kusafuka@ucoj.org)

◎主催 日本基督教団・台湾基督長老教会

◎後援 学生キリスト教友愛会(SCF)

◎総額 6,295,041円

相次ぐ未曾有の被害に対し、多くのご献金をお寄せいただき、心から感謝します。

2010年3月12日 教団社会委員会委員長 福井博文

「インド・スマトラ・フィリピン被災者救援募金」ACTに送金し終了しました。

### チリ大地震被災者救援募金のお願い

主の聖名を賛美します。  
去る2月27日、チリ中部でM8.8の地震が発生し、震源に近いコンセプションを中心に、800人以上の方々が犠牲となり、住居は50万戸近くが倒壊して200万人が住まいを失いました。社会委員会ですでに被災者支援活動を始めたACT(Action by Churches Together) Internationalの呼びかけに応え緊急救援募金をを行います。ご協力をお願い致します。  
2010年3月18日  
日本基督教団社会委員長 福井博文

記  
◎募金期間 2010年5月末  
◎目標額 特に定めず  
◎送金先 加入者名/日本基督教団社会委員会  
◎郵便振替 00150-2-593699 (通信欄に「チリ大地震救援募金」とお書きください。)  
〒169-0051 東京都新宿区西早稲田2-3-18-31 日本基督教団社会委員会 (電話03-3202-0544)

### 2010年教区総会日程

教区	会期	会場	問安使
北海	5月3日(月)10:00 ? 4日(火)15:30	北海道クリスチャンセンター	内藤留幸
奥羽	5月25日(火)12:30 ? 26日(水)15:45	奥羽キリスト教センター	佐々木美知夫
東北	5月25日(火)13:30 ? 26日(水)16:00	仙台青葉荘教会	山北宣久
関東	5月26日(水)10:00 ? 27日(木)16:00	大宮ソニックシティ小ホール	山北宣久
東京	5月25日(火)10:00 ? 21:00	富士見町教会	内藤留幸
西東京	5月30日(日)15:00 ? 31日(月)17:00	阿佐ヶ谷教会	佐々木美知夫
神奈川	6月26日(土)10:00 ~ 16:00	清水ヶ丘教会	山北宣久
東海	5月25日(火)13:30 ? 26日(水)15:00	グランドホテル浜松	鈴木伸治
中部	5月18日(火)13:00 ? 19日(水)13:30	金沢教会	内藤留幸
京都	5月3日(月)10:00 4日(火)15:00	平安教会	(問安拒否)
大阪	5月3日(月)13:30 ? 4日(火)17:00	大阪女学院ホールチャペル	山北宣久
兵庫	5月16日(日)16:00 ? 17日(月)18:00	神戸教会	鈴木伸治
東中国	5月24日(月)12:00 ? 25日(火)15:00	倉敷教会	鈴木伸治
西中国	5月5日(水)13:30 ? 6日(木)16:00	カリエンテ山口	佐々木美知夫
四国	4月28日(水)13:00 ? 29日(木)15:00	ウエルビア伊予	内藤留幸
九州	5月4日(火)9:30 ? 5日(水)15:00	福岡中部教会	佐々木美知夫
沖縄	5月30日(日)16:30 ? 31日(月)17:30	沖縄キリスト教センター	



山田 麻美さん

### 避難場所の大切さ



1964年生まれ。下谷教会員。女子聖学院図書館司書。

「入学手続きをする時に初めて自分の行く学校がミッションスクールだって気付いたんです。キリスト教との出会いは、中学への入学だった。入学式で「あなたがたがわたしを選んだのではない。わたしがあなたがたを選んだ」という言葉がとても印象的だった。  
元来まじめな性格で、学校から紹介された教会に熱心に通い、一年半をかけて親を説得、高校3年で受洗した。  
社会科教師志望だったが、小塩節氏の講演に感動し、中央大学だけは独文科を受験した。結果、中央大学に進むこととなり歴史の教師になるのはあきらめた。そのかわりに司書の資格を取った。今にして思えば全て神様が導いてくれた。自分もそのように存在になりたいと思っただけで、何も分かっていなかった。学校図書館は保健室やカウンセリಂಗールームと並んで問題を抱えたり子供や病んだ子供が来る場所だということだ。一種の避難場所だと感じている。女の子は特に、学校と繋がりたいという欲求はすごくあります。でも、教室には入れない。そういう子供たちが、今にして思えば全て神様が導いてくれた。自分もそのように存在になりたいと思っただけで、何も分かっていなかった。学校図書館は保健室やカウンセリಂಗールームと並んで問題を抱えたり子供や病んだ子供が来る場所だということだ。一種の避難場所だと感じている。女の子は特に、学校と繋がりたいという欲求はすごくあります。でも、教室には入れない。そういう子供たちが、今にして思えば全て神様が導いてくれた。自分もそのように存在になりたいと思っただけで、何も分かっていなかった。学校図書館は保健室やカウンセリಂಗールームと並んで問題を抱えたり子供や病んだ子供が来る場所だということだ。一種の避難場所だと感じている。女の子は特に、学校と繋がりたいという欲求はすごくあります。でも、教室には入れない。そういう子供たちが、今にして思えば全て神様が導いてくれた。自分もそのように存在になりたいと思っただけで、何も分かっていなかった。学校図書館は保健室やカウンセリಂಗールームと並んで問題を抱えたり子供や病んだ子供が来る場所だということだ。一種の避難場所だと感じている。女の子は特に、学校と繋がりたいという欲求はすごくあります。でも、教室には入れない。そういう子供たちが、今にして思えば全て神様が導いてくれた。自分もそのように存在になりたいと思っただけで、何も分かっていなかった。学校図書館は保健室やカウンセリ...